

2. Bundesliga Herren

TV 1879 Hilpoltstein : 1. FC Köln
Sonntag, 06.11.2022, 14:00 Uhr

205 Zuschauer sehen Erfolg des TV 1879 Hilpoltstein

Im Spiel der 2. Bundesliga Herren traf die Mannschaft des TV 1879 Hilpoltstein am vergangenen Sonntag vor 205 Zuschauern im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des 1. FC Köln. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 6:2-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Andy Pereira. Garant für diesen Heimspielsieg war Andy Pereira, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der 1. FC Köln dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Flemming / Hörmann konnten im Spiel gegen Hippler / Suzuki einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Beim 3:1-Erfolg von Pereira / Fedotov gegen Wehking / Artarov ging nur Satz 1 verloren. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Alexander Flemming besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Hayate Suzuki noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Zwar brachte Tobias Hippler Andy Pereira phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Andy Pereira mit 3:1 durch. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Probleme zu Beginn des Spiels musste Petr Fedotov zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Hannes Hörmann beim letztendlich klaren 0:3 gegen Lennart Wehking. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TV 1879 Hilpoltstein und des 1. FC Köln in die Box. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Alexander Flemming sein Einzel gegen Tobias Hippler noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Andy Pereira konnte im Spiel gegen Hayate Suzuki indes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 6:2-Heimsieg.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TV 1879 Hilpoltstein am 13.11.2022 gegen den TTC Fortuna Passau möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 13.11.2022 gegen den Hertha BSC Berlin versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TV 1879 Hilpoltstein

Doppel: Flemming / Hörmann 1:0, Pereira / Fedotov 1:0

Einzel: A. Flemming 1:1, A. Pereira 2:0, P. Fedotov 1:0, H. Hörmann 0:1

1. FC Köln

Doppel: Hippler / Suzuki 0:1, Wehking / Artarov 0:1

Einzel: T. Hippler 1:1, H. Suzuki 0:2, L. Wehking 1:0, T. Artarov 0:1